

PROVINCIA | Diputación

La Diputación de Córdoba reduce el gasto para volcar el ahorro en un mejor servicio al ciudadano

El Área de Presidencia, Gobierno Interior y Protección Civil de la Diputación contará en 2012 un presupuesto del 9,39 % menos que en 2011

Redacción

Viernes 24 de febrero de 2012 - 09:43



El Área de Presidencia, Gobierno Interior y Protección Civil de la Diputación de Córdoba contará en 2012 con un presupuesto de 24.908.423 euros, un 9,39 % menos que en 2011 aunque con una reducción del gasto corriente valorada en más de 2,4 millones de euros, concretamente “en órganos de Gobierno, Gabinete de Presidencia, Comunicación e Imagen y Secretaria General”.

Así ha sido anunciado por el delegado del área, Manuel Gutiérrez, quien ha explicado que “esta reducción va en la línea de austeridad y contención del gasto impulsada

por el actual equipo de gobierno y refleja un esfuerzo importantísimo en todas las delegaciones”.

En este sentido, ha informado de que en Conservación y Mantenimiento, dotada con un presupuesto de 6.893.116 euros, “se pretende una reducción importante en gastos de telefonía, electricidad y servicios externos, reduciendo también las bases de licitación pero mejorando el servicio”.

Además, ha anunciado que se reducirán los gastos derivados de la dispersión de oficinas y departamentos que no se encuentran actualmente en el Palacio de la Merced o en los Colegios Provinciales. A este respecto, Gutiérrez ha anunciado que, a partir de la aprobación de los presupuestos, “vamos a iniciar la reparación y puesta a punto del segundo colegio para concentrar las áreas que están fuera de estos dos espacios”.

En cuanto al servicio de Ediciones y Publicaciones, que cuenta con un presupuesto de 1,5 millones de euros, Gutiérrez ha señalado que “será mucho más potente” y estará más al servicio de ayuntamientos, organizaciones y oenegés, “para divulgar y comunicar su trabajo e inquietudes”, y de estudiantes y universitarios “para la publicación de tesis, investigaciones, etc”.

El delegado de Gobierno Interior ha reiterado la intención de disminuir el gasto en Parques y Talleres con un menor uso de coches oficiales, la concentración de todas las compras que se realicen en la institución y una mejor dotación a parques para reparaciones que actualmente se hacen fuera.

Además, ha explicado que en la distribución del presupuesto de Protección Civil, de 5,4 millones de euros, se “priorizarán los gastos en la mejora de los parques para dotarles de más seguridad y habitabilidad, y en una mayor y mejor formación de efectivos”. Del mismo modo, “se dotará de mayor contenido a la Unidad Canina y la Unidad de Excarcelación”.

Finalmente, Gutiérrez ha lamentado la disminución del presupuesto para la Escuela Taller La Merced, que contará con 241.318 euros, “porque, por primera vez, la Junta de Andalucía ha denegado el taller para culminar el retablo de la iglesia”. Además, ha recordado que la Junta también ha denegado otros tres proyectos Leonardo.

En cuanto a la delegación de Recursos Humanos, la titular del área, Pilar Gracia, ha explicado que el presupuesto supera los 40,2 millones de euros (un 19,78 % del presupuesto total), pero “se ha conseguido un ajuste de un 0,80 % manteniendo las nóminas”, y gracias a una reducción del gasto corriente en locomoción, dietas y alquiler de inmuebles.

En materia de Cooperación al Desarrollo, Pilar Gracia ha insistido en que “se garantiza el compromiso serio que tiene la Diputación con recursos humanos específicos y apoyo logístico a la cooperación al desarrollo”.

Según la diputada provincial, el presupuesto –de 1.051.649,19 euros- “huye de lo innecesario y apuesta por proyectos serios de la mano de las oenegés”. Además, Gracia ha anunciado la convocatoria de becas para técnicos en países en vías de desarrollo y la subvención de infraestructuras en el ámbito de la cooperación. Del mismo modo, ha reiterado que “no se asumirán gastos corrientes” y se incidirá en la educación y sensibilización de los ciudadanos con campañas provinciales.

Por otra parte, el delegado de Comunicación y Nuevas Tecnologías, Adolfo Molina, ha destacado la apuesta de la institución por seguir avanzando en la administración electrónica para “abrir una ventana a la información procurando igualdad de oportunidades independientemente del municipio donde se viva”.

Molina ha insistido en que el presupuesto para 2012, de 7,7 millones de euros, se destinará “a la implantación de soluciones informáticas y a un cambio organizativo en las entidades locales aprovechando que tenemos una empresa puntera en el desarrollo de la administración electrónica”. El delegado de Nuevas Tecnologías ha expresado su intención de hacer de Eprinsa una empresa competitiva en el mercado y de seguir apoyando al proyecto Guadalinfo por su importancia para los municipios de menos de 20.000 habitantes.